



## COLEGIO SEMINARIO CORAZONISTA

VEREDA BELÉN MARINILLA ANTIOQUIA  
PBX: 548 43 62

*"EN EL 20/20 UN CORAZONISTA APRENDE, CREA Y TRASCIENDE".*

*Marinilla, 23 de julio de 2021*

Apreciadas familias corazonistas

Cordial saludo,

Ánimo y confianza diría nuestro padre fundador.

Quiero aprovechar esta oportunidad para contarles algunos aspectos que se hacen necesarios tener en cuenta para esta "normalidad" que estamos llevando desde que volvimos a clases de manera presencial.

Ustedes como padres de familia juegan un papel fundamental en la formación de sus hijos, por tanto, les queremos invitar a que reflexionen lo siguiente:

Cuando se hace el retorno a clases, claramente el Manual de Convivencia aplica de manera total sin dejar paso a la negociación de alguno de los derechos o deberes que se expresan allí. Sin embargo, nos estamos encontrando con estudiantes que quieren llevar la contraria al Colegio que ustedes como padres de familia escogieron para sus hijos y además de ello abusan de su libertad utilizando accesorios que cada vez son más recurrentes al momento de decomisarlos.

Juntos hacemos la tarea educadora y por ello queremos que sepan que la presentación personal en la que se incluye (uñas, uniforme, corte de cabello, no uso de piercings, no cubrimiento con cinta de color piel, entre otros) siempre ha sido lo que ha caracterizado a Corazonistas, ahora no debería existir la posibilidad de cambiar lo que está dado, pero, que cuando se quiere implementar la resistencia se hace evidente.

Necesitamos de su colaboración para que esto sea todo un sistema en el que vamos por el mismo camino pensando en el bienestar de sus hijos. A partir del próximo lunes estaremos muy pendientes de aquellos detalles que por cuestiones de pandemia se tenían aplazados.

Una presentación personal dice mucho, aunque el tapabocas cubra gran parte del rostro, generemos conciencia, sigamos con la disciplina que nos caracteriza y ante esa necesidad es que procedo a comunicarles que como Colegio estaremos al frente para cumplir con el perfil corazonista sin dudar.

A los estudiantes se les recuerda en las oraciones de la mañana que no es calidad de vida cuando se piensa sencillamente en ir contra corriente sabiendo que siempre las cosas han funcionado de otra manera y mientras se encuentren matriculados en esta institución es nuestro deber moral y ético velar porque las buenas costumbres se mantengan.

Les agradezco me puedan ayudar para que las cosas vayan por buen camino.

Siempre pensando en que el Señor Jesús les regale muchas bendiciones y en especial el Don de la salud en estos momentos tan deseada por muchos.

Feliz fin de semana

*Hno. Edson Javier Martínez Pabón*  
**Rector**

